
wollen 

Du kannst wollen, was Du willst. Das ist eine Freiheit. 

Dinge geschehen, Umstände entstehen, Momente sind. Und fragen nicht, was Du willst. 

In einem Gebet gibt es die Zeile „Herr, Dein Wille geschehe“. Und das klingt so, als gäbe es 
irgendwo eine Instanz, die bestimmt. Eine Instanz außerhalb von Dir, die über Dich 
bestimmt. 

Gott, das Göttliche, ist nicht eine Institution, eine Macht. 

Gott, das Göttliche, ist bedingungslos Moment. Ist die Freiheit, sich in seinen Momenten 
selbst zu gestalten. 

Du kannst wollen, was Du willst. Und ob Du es bekommst, ob Du es in allen Teilen 
bekommst, ob Du überhaupt irgendetwas davon bekommst, liegt sicher nicht in Deiner 
Hand. Liegt in keiner Hand. Und wenn es dann heißt, Du musst die Momente nehmen wie sie 
sind oder Du sollst die Momente nehmen wie sie sind, das ist die Aufforderung, nimm die 
Momente wie sie sind, dann sind das Geschenke und kein Grund zur Resignation. 
Geschenke, weil Momente einfach sind, wie sie sind. Ohne Emotion. Und deswegen können 
Dich Momente auch nicht angreifen. Das tun Momente nicht. Diese Momente haben auch 
keine Freude oder Hass. Diese Momente sind die ewig unendlichen Möglichkeiten. 

Und Du machst daraus, was Du willst. Oder Du machst daraus, was gerade für Dich richtig ist. 
Was gerade für Dich richtig ist, das weißt Du immer erst in dem Moment. Nicht einen 
Moment vorher und nicht einen Moment hinterher. Und was für Dich richtig war, das 
anzuschauen ist gut, um Erfahrungen zu sammeln. Es ist nicht gut, Dir in die Wade zu beißen, 
weil etwas falsch war. Wollen. Wollen ist eine wunderbare Energie dann, wenn sie nicht an 
Bedingungen gebunden ist. Wollen ist eine wunderbare Energie dann, wenn Du sie als 
Ansporn nutzt, Moment zu sein. Du darfst allerdings nicht diese Energie „Ja zum Moment“ 
verwechseln mit „ich will im Moment sein“. Ich will im Moment sein ist Kopf, denn da hat 
das Wollen eine Bedingung. „Ich will !“ ist eine Energie. Eine Energie, die Dir erlaubt, 
Moment zu sein. Ohne diese Energie kannst Du Dich entwickeln. Mit dieser Energie wirst Du 
mehr für Dich erreichen. Dieses „Ich will !“ führt Dich in Deiner ganzen Energie in Dein Innen. 
Und alles andere geschieht. 

Gute Zeit 


